
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 8063848

Prix 1 740 000 €

Marseille 7Eme
Appartement à vendre (13007)
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Corniche  kennedy,  dans  une  résidence  de  prestige  très  prisée  et  sécurisée,

lumineux appartement de 135m² offrant une vue panoramique exceptionnelle de la

mer  et  des  îles  .  L'élégante  double  réception  avec  cuisine  contemporaine,  se

prolonge  sur  une  terrasse  plein  sud  de  65m².  L'espace  nuit  offre  trois  chambres

vue jardin, une salle de bain et une salle d'eau ainsi qu'un cellier. Possibilité d'une

quatrième chambre. Un box de 15m² et une cave complètent ce bien. Sa situation

en  front  de  mer,  une  piscine  et  des  tennis  contribuent  à  la  renommée  de  cette

résidence avec gardien, tout proche de la ...

Corniche kennedy, in a very sought-after prestigious and secure residence, this 135

sqm bright apartment enjoying an exceptional  panoramic view of  the sea and the

islands comprises an elegant double reception room with a contemporary kitchen,

opening onto a 65 sqm south-facing terrace. The night side offers three bedrooms

overlooking  the  garden,  a  bathroom and  a  shower  room as  well  as  a  storeroom.

Possibility of a fourth bedroom. This property is sold with a 15 sqm garage and a

cellar.  Its  seafront  location,  a  swimming  pool  and  tennis  courts  contribute  to  the

reputation of this residence with ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
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